



### 消防フェスタを開催

■11月14日、消防署で消防フェスタが開催されました。市内の幼年消防クラブが参加し、大声コンテストやカード合わせ、消防車との綱引きなどの競技を楽しみました。最後には、幼年消防クラブ員全員で防火の誓いをを行いました。



### ふれあい図書館まつりを開催

■11月23日、サン・フレッシュ枕崎でふれあい図書館まつりが開催されました。読書感想文コンクール表彰式のほか、童話作家の村上しいいさんによる読書講演会が行われました。



### 風のコンサートを開催

■11月26日、南浜館で風のコンサートが開催されました。ソプラノ歌手の白澤玲子さんやテノール歌手の包金鐘さん、ヴァイオリニストの長田新太郎さんなど国内外で活躍する音楽家の奏でる音に、たくさんの観客が訪れ、楽しんでいました。



### ふるさとCM・動画大賞2023に出品

■県内各市町村がふるさと自慢CMを競う「第21回KKBふるさとCM・動画大賞2023」の審査会が12月6日、かごしま県民交流センターで行われ、本市は「キャンプ」をテーマにした作品を出品しました。



### 親子で体験！枕崎の美味しい郷土料理～「親子で参加する郷土料理教室」を開催

「親子で参加する郷土料理教室」が別府センターで12月3日、NPO法人霧島食育研究会の主催、子ども食堂「スマイルキッチンにんぎまんま」の協力により開催されました。参加した親子たちは、にんぎまんまのスタッフから郷土料理（腹皮の蒲焼き、ひっかけソーメン、ふくれ菓子）の調理方法を教わった後、調理実習を行いました。特に子どもたちは慣れない調理に苦戦しながらも、最後は自分たちで作った郷土料理をおいしそうに味わっていました。



### めざせ！商売上手！～枕崎商工会議所青年部主催「子ども商売体験事業」

11月、枕崎商工会議所青年部（YEG）が、市内の子どもたちに商売の楽しさを知ってもらおうと企画した「子ども商売体験事業」が行われ、市内の小学生8人が初めての商売体験に挑戦しました。

YEGのメンバーが講師となり、小学生が仕入れから値付け、販売までを体験する初の試みで、子どもたちは事前に2回勉強会とミーティングを行い、販売日の11月26日に向けて準備をしてきました。販売日当日、スーパーセンターニシムタ枕崎店とお魚センター内に出品した子どもたちは、試食やセット売りを勧めたり、マイクパフォーマンスで呼び込みを行ったり、学んだことを活かして商品を完売することができました。事業で出た利益は、ボールや竹馬などの物品を購入し、それぞれの小学校に寄附される予定です。



### カツオマイスター目指し56人が挑戦！～第10回カツオマイスター検定を開催

11月18日から2日間にわたり、4年ぶりに第10回枕崎カツオマイスター検定が行われ、全国から56人が挑戦しました。

カツオや鰹節についての正しい知識を身につけ、カツオの伝道師となってもらうことを目的に開催される同検定では、鰹節工場の見学やカツオの三枚おろし、おいしい出汁の取り方などの体験のほか、座学ではカツオの生態や漁法などについてなど幅広く学び検定に臨みました。



### イルミネーションのきらめきに観客集う～実行委員会によるイルミネーション点灯式を開催

12月2日、海洋センター横に展示している太平洋横断を成し遂げたヨット「ガンバリ号」と周辺の外港入口公園一帯に、イルミネーションが登場しました。

ガンバリ号のPRと周辺の賑わい創出、進学や就職などで市外へ出ていく若者たちへ「郷土」での思い出の1ページにしてもらうことを目的として実行委員会が企画したもので、点灯の合図とともにミュージック花火があがると、子ども食堂「スマイルキッチンにんぎまんま」等から温かい飲み物や茶節等が振舞われました。また、アカベラグループ Lips 等の歌声に集まった人は聞き入っていました。イルミネーションは、1月10日まで見ることができます。



大工園昭則さん作製の砂像も登場！

## ほっとホット フォトニュース



### 祝！指宿枕崎線全線開業60周年～指宿枕崎線開業60周年記念式典を開催

JR指宿枕崎線は、10月31日に全線開業60周年を迎えました。11月19日、開催された記念式典では、南薩地域振興局長をはじめとした関係者や公募にて選ばれた一日駅長の鹿児島水産高校3年の中山健瑠さんが参加し、くす玉開きなどで盛大に祝いました。

その他、指宿枕崎線全線開業60周年のヘッドマークをつけた特別列車の運行や、枕崎駅前でのマルシェなども開催され、多くの人出て賑わいました。



### ようこそ先輩！母校でコンサートを開催～枕崎中学校芸術鑑賞教室に茶屋桃子さんのエレクトーン響く

12月1日、枕崎中学校体育館において同校卒業生でエレクトーン奏者の茶屋桃子さんによるコンサートが開催されました。茶屋さんは、エレクトーン教室を主宰する傍ら、熊本を拠点にコンサートやボランティアでの演奏活動を行っており、本市では2回目の開催となります。生徒たちは、エレクトーンの迫力ある演奏に驚きつつも、体験コーナーやイントロクイズに積極的に参加し、会場全体で盛り上がりしていました。

茶屋さんは「エレクトーンはいろんな音を重ねて迫力ある音楽になりますが、生徒の皆さんも、友達と協力して、楽しい学校生活を過ごしてください」と話していました。